

Dieses Pad ist ein Arbeitsbereich.
Was hier steht, ist KEINE offizielle Aussage der Piratenpartei!

KV Osterholz
Klarmachen zum ändern!

~~~~~

Sicherungen Stammtischpads, siehe Wiki:

- <http://wiki.piratenpartei.de/NDS:Osterholz>

Liste aller öffentlichen Pads:

- <https://osterholz.piratenpad.de>

### **Themenvorschläge für den nächsten Stammtisch.**

Vorstandssitzung

- Datum/Zeit: 05.09 / 19:00h
- Ort: Lilienthal
- Raum/Lokal: Boccadillo / beim Schwimmbach Lilienthal Schofmoor

===== [Teilnehmer] =====

**Teilnehmer:**

•

**Gäste:**

**Absagen:**

•

===== [Beginn Pad] =====

\*\*\*\*\*

**Pad für unsere KMV: KMV Pad: <https://osterholz.piratenpad.de/KMV>**

\*\*\*\*\*

### **TOP 1: Infostand Tjark**

- Tjark hätte gerne den Pavillion usw. und Zubehör vom 07.-09.09 zur Verfügung. Zustimmung?
- Tjark hilft uns beim Infostand am 01.09 in OHZ
- Wir benötigen noch "Steine" für den Pavillion um die Füße zu beschweren

**Ergebnis:**

- Tjark bekommt den Stand leihweise

\*\*\*\*\*

### **TOP 2: Mitgliederlisten automatisch oder nur nach Änderungen?**

Hallo,

Wir (die Mitgliederverwaltung) haben dich nun als Ansprechpartner für deinen

KV/OV/RV für die Mitgliederverwaltung ausgemacht.

Bitte sprech eventuell noch mal mit deinem Vorstand ab, ob das so bleibt und richtig ist.

Für uns ist es wichtig, dass wir einen Zuständigen haben.

Außerdem möchten wir einen Dienst anbieten, bei dem euch regelmäßig die aktuellen Mitgliederdaten zugesendet werden. Dadurch wisst ihr, dass ihr immer auf dem aktuellen Stand seid, und auch die Mitgliederverwaltung muss nicht jedes mal per Hand die Daten raussenden.

Der von uns vorgesehene Weg gibt euch die Möglichkeit, einen Wochentag anzugeben, an dem ihr einen aktuellen Mitgliederdatensatz von uns bekommt.

Wenn ihr diesen Service in Anspruch nehmen wollt, antwortet bitte auf diese E-Mail (an mv@piraten-nds.de).

Die Daten werden immer um 16:00 Uhr versendet. Wenn ihr also ein regelmäßiges Treffen um 14:00 haben solltet, müsst ihr

euch die Daten am Vortag schicken lassen. Ich brauche daher eine Angabe zum gewünschten Wochentag.

Außerdem könnt ihr entscheiden, ob ihr \_jede\_ Woche neue Daten erhalten möchtet oder nur wenn Änderungen vorliegen.

Bitte beachtet: Dieser Prozess hat nichts mit der Neumitgliederaufnahme zu tun. Die wird auf anderen Wegen geregelt.

Gruß

Till Zimmermann

**Ergebnis:**

- Warten bis Mittwoch, dann Übergabe an Gerrit. Auf Vorstandssitzung Änderung GO-Antrag

\*\*\*\*\*

### **TOP 3: Anfrage an den Landrat bzgl. Fracking**

Fracking, <http://www.unkonventionelle-gasfoerderung.de/bekannte-foerderorte/>

Recherchetool: <http://nibis.lbeg.de/cardomap3/>

- Offener Brief an den Landrat und Presse, Herbert erstellt einen Brief im Pad, restliche Interessierte unterstützen
- Corinna ansprechen wegen der Pressearbeit
- Lektorat sollte gestern ausgelaufen sein, Brief darf dann versendet werden

**Ergebnis:**

- PM bis Dienstag

\*\*\*\*\*

### **TOP 4: Pressearbeit**

- Ich möchte gern zukünftig die Pressearbeit mitübernehmen

**Ergebnis:**

- 

\*\*\*\*\*

### **TOP 5: Infostand Gandekersee am 15.09**

- Der Infostand durfte erst nach Mediendruck stattfinden
- Toll wäre es, wenn da mindestens 25 Piraten aufschlagen \o/
- Wer nimmt dran teil?
- Konkurriert mit Grillfest Verden, am darauf folgenden Sonntag ist Lilienthaler Herbstmarkt

## Ergebnis:

- 

\*\*\*\*\*

### TOP 6:Adresse für den Vorstand einrichten (Gerrit)

- Wie ist die E-Mail Adresse um alle Vorstandsmitglieder auf einmal zu erreichen? Wenn es noch keine gibt, dann bin ich dafür eine einzurichten.

## Ergebnis:

- 

\*\*\*\*\*

### TOP 7: Wiki Artikel "Lager" notwendig?

- -

## Ergebnis:

- Nein

\*\*\*\*\*

### TOP 8:Festlegung der Zuständigkeiten, bestimmt auf der 1. VoSi (ursprünglich von Herbert)

- 

## Ergebnis:

- Vertarg auf Herberts Anwesenheit

\*\*\*\*\*

### TOP 9: Frage an Gerrit: ab wann haben wir die Mitgliederverwaltung übernommen. Jetzt schon oder ab SAGE? Wie ist der Stand mit SAGE?

Relevant wegen des vertragten TOP 5.3 ausstehende Mitgliedsbeiträge von der 1. VoSi

- 

## Ergebnis:

- 

\*\*\*\*\*

### TOP 10: Mitgliederdaten liegen vor!

- 

## Ergebnis:

- 

\*\*\*\*\*

### TOP 11: Mail für etwaige Neumitglieder

- Wir benötigen noch eine Willkommensmail

**Ergebnis:**

- Wer verschickt den Willkommensbrief LGS oder KV OHZ?
- Redaktionspad erstellen mit der Willkommensmail

\*\*\*\*\*

**TOP 11: Auf dem Blog Bankdaten des KV Osterholz hinterlegen**

- 

**Ergebnis:**

- 

\*\*\*\*\*

**TOP 12: Erinnerung: Tätigkeitsberichte der Vorstandsmitglieder**

- 

**Ergebnis:**

- 

\*\*\*\*\*

**TOP 13: Wahlkampfmaterialien**

- Einkaufswagenchips 5-6ct./Stk.
- Buttons

**Ergebnis:**

- 

\*\*\*\*\*

===== [Ende Pad] =====